
大雪のニュースにつられて？ いえいえ、3月例会の下見の為に！ 真面目な 3月例会幹事は八方尾根にやってきました。 

雪不足に泣いていた八方尾根がようやく全面滑走可になり、降り続いた雪が積もる新雪モサモサのゲレンデへ。 

 

ブッシュの心配なく安心しておニューの板をおろしました。が、視界不良でホワイトの上、板の性格わからず、湿った新雪で何度か転

倒、ん? （脚前不足の言い訳ともいう。) 

 

ピステンかかった整地でおニューの板を試したいけどそんな斜面は…ないんです今日は… 

 

気を取り直して今シーズン初のグラートクワッドで山頂へ。 

先週の岩鞍の方が雪が軽かったなぁ。贅沢言っちゃいけないよね。滑りにくいのは自分のせいだもの。 

 

午後はスカイラインを中心に、重たい新雪が単なる不整地と化した斜面でたわむれていました。 

 
まだ滑っていないセントラルを下見して下山しようとしましたが、スキーの大会でコースがセパレートされておりお預けとなりました。 

大雪他の警報も無事に解除となった様子。明日も楽しく滑れますように。    
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